

ENTWICKLUNGSKONZEPT STELLT SICH VOR:

Blick in Strombergs Zukunft werfen

Das Entwicklungskonzept Zukunft Stromberg (kurz EZS) geht in die nächste Runde. Nachdem in den vergangenen Monaten die Bürgerinnen und Bürger in verschiedenen Arbeitskreisen Projekte für die weitere Entwicklung des Oelder Ortsteils entwickelt haben, soll der aktuelle Stand der Dinge nun der interessierten Öffentlichkeit im Rahmen einer Werkschau, der sogenannten Projektmesse, präsentiert werden.

Am Sonntag, den 29. Juni findet die Projektausstellung statt – also am zweiten Wallfahrtssonntag. Dann werden die Stellwände mit den Projektideen für Stromberg bei schönem Wetter auf dem zentralen Marktplatz aufgebaut, wo sich dann jeder über den Stand im Dorfentwicklungskonzept informieren kann. Sollte das Wetter nicht mitspielen, wird die Ausstel-

lung einfach in die nahe gelegene Alte Vikarie verlegt.

Zwischen 14 und 18 Uhr haben die Besucher Zeit, vorbeizuschauen und sich die Zwischenergebnisse anzuschauen. Die Projektmesse will diesen „Arbeitsstand“ bewusst unfertig dokumentieren: Bürgerinnen und Bürger, die bislang nicht in den EZS-Prozess eingebunden waren, haben so die Möglichkeit, über die Projekte zu diskutieren sowie aktiv einzusteigen und bei der weiteren Ausgestaltung der Projekte mitzumachen.

Zahlreiche Informationen zum Konzept finden sich im Projekt-Blog im Internet unter <http://zukunftstromberg.blogspot.de> Fragen rund um das EZS beantwortet das Büro planinvent gerne unter Telefon 0251-4840018.